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Por una parte, pues tenemos un activo sector comercial agrícola, que puede acceder a
variedades vegetales de varios países miembros de la UPOV. No sé hasta qué punto
podría el país acceder con facilidad a este tipo de variedades para sus propias actividades
comerciales si no fuera miembro de la UPOV. En segundo lugar, podemos exportar muchas
de estas mismas variedades, u otras que producimos, a otros países. Con lo que se
produce una especie de, digamos, sistema de trueque, que estoy seguro de que también se
da en este caso concreto. Pero en algunos casos tenemos el beneficio que se deriva de
poder acceder a variedades que podrían ser resistentes a las plagas y a las enfermedades,
a las que, probablemente, no se habría podido acceder de otra manera.


